
Mot du Préfet de la Haute-Corse

Le tournoi international des finances est un très bel événement pour 
la France, mais aussi pour l’ensemble de ses fonctionnaires. Les 
services de l’Etat en Haute-Corse sont très fiers d’accueillir ce 
rassemblement sportif qui met en lumière les valeurs physiques aussi
bien que les valeurs intellectuelles.

Cet équilibre entre l’action et la réflexion administrative, les agents 
de l’Etat le mettent au quotidien, au service du développement des 
territoires.

En tant que Préfet du département de Haute-Corse, je suis très 
heureux d’accueillir et d’accompagner les organisateurs et les 
participants des cinq pays représentés.

Je souhaite à tous un plein épanouissement dans la performance et la convivialité.

Gérard GAVORY
Préfet du département de la Haute-Corse


